



E

n el Estado de México las autoridades han logrado que la incidencia de los feminicidios disminuya hasta 30 por ciento en los últimos nueve meses.

De acuerdo con el Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) también la incidencia delictiva general se ha reducido 4 por ciento.

A nivel nacional, en total se han cometido 625 muertes violentas en contra de las mujeres, de ellas 72 han ocurrido en suelo mexiquense, con lo que en números absolutos continúa en primer lugar a nivel país.

Mientras que en el segundo lugar se encuentra Nuevo León con 54 asuntos, y el tercero los comparten Veracruz y Ciudad de México con 40 casos cada uno.

De enero a septiembre, en suelo mexiquense se han registrado 72 feminicidios y en el último mes fueron contabilizados ocho.

Los meses en que se han presentado más asuntos son en febrero y abril.

En el periodo anterior, de

#VIOLENCIADEGÉNERO

DISMINUYEN CASOS DE FEMINICIDIO

EN LOS ÚLTIMOS NUEVE MESES LOS ASESINATOS CONTRA MUJERES EN LA ENTIDAD DISMINUYERON 30 POR CIENTO EN RELACIÓN CON EL PERIODO DEL AÑO PASADO

625

• FEMINICIDIOS EN EL PAÍS EN 9 MESES.

POR GERARDO GARCÍA

2022, se contabilizaron 103 casos, por lo que en este año hay una reducción de 30 por ciento. Y en los últimos dos años, la incidencia del feminicidio ha descendido entre 4 y 5 por ciento.

De acuerdo con la estadística oficial, durante el sexenio anterior se privaron de la vida de manera violenta a más de 700 mujeres.

Cabe recordar que en agosto de este año, el Con-

11

• MIL DELITOS GENERALES MENOS QUE EN 2022.



LEGISLATURA LOCAL

Se debe visibilizar la violencia de género y transmitir un mensaje de cero tolerancia en los 125 municipios'.

greso local recibió la iniciativa de la Ley Mariana Lima y en la última semana de septiembre se publicó en la Gaceta de Gobierno el exhorto que busca implementar medidas necesarias para erradicar dicho flagelo, entre ellas, que se active la Alerta de Violencia de Género contra de las Mujeres (AVGM).

Por otro lado, en los nueve meses del año, en la entidad se han levantado 289 mil 487 carpetas de investigación, equivalentes a mil delitos diarios desde feminicidios, homicidios dolosos, robo, secuestro y extorsión, entre otros.

En dicho periodo, pero del año 2022, fueron 300 mil 769 delitos en el estado mexiquense, es decir, un total de 11 mil 282 crímenes menos que en este año que corre. ●